



# Lettre du Maire & de l'équipe municipale

Chères brunémontoises, chers brunémontois,

C'est avec une immense joie que je vous souhaite à toutes et à tous une heureuse année 2024. Meilleurs vœux de santé et de bonheur pour chacune et chacun d'entre vous.

## Déjà quatre années à vos côtés

Mon équipe et moi-même avons mis en place un certain nombre de choses, profitons de cette lettre pour faire le point ensemble.

La commune s'est dotée d'un nouvel employé aux espaces verts. Je reconnais le travail fourni par ce dernier et je tiens à le remercier personnellement pour son implication au quotidien. Je n'oublie pas de remercier également l'ensemble du personnel qui permet de garantir le bon fonctionnement de la commune.

Alors oui, après la pandémie de la covid-19, l'inflation est au cœur de nos préoccupations. Si l'on tient également compte des prêts à rembourser par la commune, nous n'en avons pas fini d'avoir des épreuves à surmonter. Mais, de part mon action et celle du conseil municipal nouvellement élu, nous réduisons la portée de ces difficultés.

Sur l'année 2023, nous avons :

- Mis en sécurité la sortie de la ferme Drubay située rue d'en haut.
- Mis des panneaux stop (rue des blancs moutons et rue d'en bas).
- Installée des leds sur les candélabres de la rue Neuve.
- Remis en état la rue des peupliers avec élagage des arbres.
- Démoli le garage dans le camping
- Remis en peinture la salle polyvalente (cantine / salle des fêtes)
- Signé un contrat de dératisation pour le village
- Procédé à un changement de porte pour la mairie

## Concernant l'Église

Nous avons installé un paratonnerre ainsi qu'un anti-foudre sur le clocher, remplacé trois vitraux, changé de gouttières et d'ardoises sur le toit et la grande porte de l'Église a été réparée par les employés communaux. Les noms des anciens combattants effacés par le temps ont été de nouveau gravés au monument aux morts.

## Nos actions pour l'école

Nous avons installé la fibre à l'école et remis en place les sorties à la piscine, un spectacle de Noël a également eu lieu avec la venue du Père Noël.

## Site internet

Un nouveau site de communication a été mis en place, Brunémont a rattrapé son retard dans ce domaine ([www.brunemont.fr](http://www.brunemont.fr)), à savoir que le site est encore en train d'être amélioré.



## Nos projets pour 2024

Pour l'année 2024, voici une liste de ce que nous comptons faire en ce qui concerne **les travaux et la sécurité** :

- Un passage en led sera effectué dans la rue d'en haut ainsi qu'à la place de la mairie (*La rue de l'abbaye sera concernée si le budget le permet*)
- Nous allons refaire la chaussée de la rue d'en bas (*le devis étant en cours pour y reboucher les nids de poule*)
- Nous ferons en sorte de ralentir les véhicules dans la commune par des panneaux stop et de faire respecter les pelouses en mettant des panneaux de stationnement interdit dans la rue de l'Abbaye.
- Est également prévue l'installation d'une caméra à l'entrée du camping pour éviter que les campings cars ne viennent vidanger sans payer leur prestation et éviter que certains individus n'y déposent leurs encombrants.
- Le parc de jeux sera aussi mis en sécurité.

Dans la prochaine lettre du maire apparaitront les chiffres sur les travaux effectués depuis le début de ce mandat.

## Merci aux associations

Il me reste à remercier les associations qui ont pris le relais pour animer la commune, notamment pour l'organisation du marché de Noël. Je remercie le Comité des fêtes pour l'organisation du Loto du 18 décembre qui fut une grande réussite.

## La carte blanche du maire

En quatre ans, il s'en est passé des choses. J'ai appris ce que c'est d'être maire, un bon maire je le crois. J'ai connu des débuts difficiles, à cause du covid dans un premier temps, puis à cause de certains conseillers dans un second temps. Ces inconvénients ont freiné mon action et mon enthousiasme, qui ont pourtant fait mon élection. Aujourd'hui, après une année 2023 riche en rebondissements, j'ai le sentiment d'être plus apaisé, et de mieux répondre à vos attentes au quotidien.

Nous allons continuer d'avancer, ensemble, pour rendre Brunémont meilleur. Le nouveau souffle n'a pas montré ses derniers instants, soyez en sûrs.

Bonne année 2024 à tous.